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Cari Concittadini,
come sapete il prossimo 
5 giugno si svolgeranno 

le elezioni amministrative per 
votare il Sindaco e il Consiglio 
Comunale. Quello che avete tra 
le mani è, pertanto, l’ultimo nu-
mero del notiziario prima della 
fine del mandato. Potrei utiliz-
zare queste colonne per dilun-
garmi su tutto quanto fatto in 5 
anni, dal Centro Sportivo alle 
piste ciclabili, dalla Farmacia e 
dal Servizio Prelievi all’Asilo 
Nido, passando per il nuovo ser-
vizio di raccolta differenziata… 
e così via.
Preferisco, invece, tranquilliz-
zare le famiglie su un punto che 
è stato al centro degli obiettivi 
che ci eravamo posti e che, dopo 
tanta fatica, sta per raggiungere 
il traguardo: la nuova scuola pri-
maria. Nelle scorse settimane vi 
è stato qualcuno che ha seminato 
preoccupazioni ingiustificate e, 
complice probabilmente il pe-

riodo pre-elettorale, ha pensato 
bene di mettere in discussione 
la realizzazione di un’opera es-
senziale per il futuro della nostra 
comunità.
Con lo spirito del buon “padre 
di famiglia”, che secondo me un 

Sindaco deve far proprio, ritengo 
doveroso sgomberare il campo 
da ogni dubbio circa la corret-
tezza dell’operato dell’Ammi-
nistrazione Comunale rispetto 
all’iter seguito per arrivare alla 

AvAntI Con serenItà

16/4/2016 Taglio del nastro per la nuova variante alla S.P. 17 con la presenza dei 
Sindaci della zona e della Consigliera delegata di Città Metropolitana Arianna Censi.

www.larestaurapersiane.it
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costruzione della nuova struttu-
ra. Un iter, tengo a sottolinearlo, 
che si è svolto con una serie di 
step e date precise nelle quali la 
cittadinanza è stata coinvolta e 
invitata a fornire suggerimenti 
ed esprimere considerazioni. 
Un percorso articolato, culmina-
to nel rilascio dei pareri positivi, 
va specificato, degli enti deputa-
ti dalla normativa a esprimersi 
in materia di tutela della salute 
e sicurezza in fase di realizza-
zione di opere pubbliche (Arpa 
e Asl). Tali pareri rappresentano 
proprio una certificazione della 
qualità del lavoro e garantiscono 
a tutti coloro che vivono nel ter-
ritorio la massima serenità.
Ricordo, inoltre, che sono state 
svolte 2 assemblee pubbliche – 
il 15 luglio e il 7 novembre 2015 
– e che il progetto è stato illu-
strato su questo notiziario 2 vol-
te, nel numero di giugno 2015 
e nel numero di febbraio 2016. 
E ancora: ricevo i cittadini ogni 
settimana ma mai nessuno - dico 
nessuno - si è presentato da me 
per esporre perplessità sul pro-
getto o chiedendomi di avere 
chiarimenti.
Trovo, quindi, fuori luogo e fuo-
ri tempo massimo i tentativi di 
chi vuole strumentalmente met-
tersi contro la realizzazione del-
la nuova scuola. Vi è un momen-
to per ogni cosa e, lo ripeto, le 
opportunità di confronto ci sono 
state. Sollevare questioni solo 
ora che siamo giunti alla fase 

finale risulta non soltanto inop-
portuno ma anche rischioso per-
ché, se per assurdo seguissimo 
le intenzioni di chi vuole boicot-
tare l’opera, avremmo l’unico 
risultato di pagare penali sala-
tissime – oltre che ingiustificate 
– all’affidatario dei lavori. A chi 
sostiene, poi, che l’iter sarebbe 
stato veloce, ricordo solamen-
te che i tempi sono stati dettati 
dalla necessità di non perdere un 
finanziamento fondamentale di 
1,3 milioni di euro.
Con la massima serenità, dun-
que, procediamo nel percorso 
avviato. Presto il nostro paese 
avrà una moderna scuola prima-
ria e invito tutti alla posa della 
prima pietra che si terrà a breve.
Siamo ai saluti. Permettetemi, 
in chiusura, di ringraziare le 
persone che in questi anni han-
no lavorato insieme a me per 

far sì che, nonostante fossimo 
in un periodo di crisi economi-
ca estremamente critico, tutti i 
servizi venissero erogati al me-
glio delle nostre possibilità e la 
maggior parte degli obiettivi che 
ci eravamo prefissati venissero 
raggiunti. Un grazie speciale va 
ai miei Assessori, a tutti i Consi-
glieri Comunali di maggioranza 
e di minoranza, alla Segretaria 
Comunale e ai dipendenti del 
Comune di Cerro al Lambro, 
alle Associazioni locali e ai Par-
roci. E un grazie ai cittadini che 
mi hanno accompagnato e soste-
nuto in questa splendida espe-
rienza.
L’Amministrazione ha lavora-
to con tenacia e passione. E, se 
vorrete, continuerà a farlo nei 
prossimi 5 anni.

Il Sindaco
Marco Sassi

BenvenUto 
CIrCoLo GIovAnILe

Lo scorso 16 aprile ha pre-
so forma il Circolo Gio-
vanile di Cerro al Lam-

bro, con sede presso la Casetta 
al Parco che stanno recuperan-
do. Con la grande soddisfazione 
di avere accompagnato e soste-
nuto i ragazzi affinchè questo 
sogno potesse concretizzarsi, 
auguro a loro di poter diventare 

una realtà che sappia aggregare i 
giovani in modo sano, stimolare 
l’Amministrazione Comunale a 
recepire le loro proposte e lavo-
rare per il nostro territorio. Ri-
poniamo tanta speranza in loro 
e siamo certi sapranno confer-
mare quell’entusiasmo e quella 
voglia di fare che hanno dimo-
strato fino ad ora.

www.bellonionoranzefunebri.it
www.redemagnimarmi.it
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Cari Concittadini, al termine di questo lungo – ed 
al contempo inaspettatamente rapido – quinquen-
nio è giunta infine l’ora di un saluto di commia-

to. Confesso di avere pensato non infrequentemente ai 
contenuti di cui rivestire queste ultime due pagine. Dopo 
non poche riflessioni, ed infiniti ripensamenti, ho infine 
deciso di avvalermi di tre oggetti, molto diversi fra loro, 
per descrivere i pensieri – e gli stati d’animo – di queste 
ultime settimane. 
Come avviene sempre, quando “si toglie il disturbo” è 
opportuno procurarsi una scatola di cartone. E’ necessa-
ria per riporre i ricordi tangibili accumulatisi negli anni: 
un volantino, una targa, una registrazione musicale, una 
fotografia. Occorre un contenitore in grado di raccoglie-
re gli squarci di vita intensissima che hanno riempito le 
circa 1800 giornate di mandato amministrativo. In realtà, 
molte di più sono le “reliquie” simboliche che non po-
tranno porsi all’interno della nostra scatola: mi riferisco 
a quei ricordi che non si sono manifestati in oggetti, ma 
che nondimeno sono destinati a popolare una memoria 
che porterò con me sino all’ultimo dei miei giorni. Sor-
risi, sguardi compiaciuti, amichevoli pacche sulle spalle, 
condivisione di magici ed inenarrabili momenti di vita 
comunitaria, ma anche dolori acuti la cui condivisione 
ha saputo creare solide amicizie…. Tutto questo sarà 
contenuto in una scatola speciale, inaccessibile al logo-
rio degli anni ed alle nebbie dell’oblio: la memoria del 
mio cuore.
Vi è poi un secondo oggetto dal significato simbolico 
eccezionale in grado di rappresentare pensieri e stati d’a-
nimo di un amministratore in congedo. Si tratta di una 
candela, e più precisamente di un piccolo moncone di 
candela, ultimo rimasuglio di un oggetto prezioso ed uti-
le. Ecco il perché dell’immagine: senza la disponibilità 
ad esaurirsi è impossibile poter fare luce. Non esistono 
candele la cui luminescenza è eterna. Tutte sono destina-
te, presto o tardi, a consumarsi al punto tale da non poter 
più adempiere al medesimo ruolo. Non è pensabile che 
possano esistere uomini per tutte le stagioni, è semmai 
vero il contrario: che certi momenti storici debbano ve-
dere impegnate alcune persone piuttosto che altre. Il mio 
momento è giunto anni fa, ora toccherà ad altri, nella 

convinzione che alla storia del nostro piccolo Comune 
occorrano il contributo e l’opera di nuove, solide ed al-
tissime candele disposte a farsi piccola cosa al termine 
del cammino.
Infine, aggiungerei alla lista degli oggetti simbolici un 
diapason. Si tratta di un oggetto molto utile a coloro che 
fanno musica. E’, di fatto, un intonatore di suoni. Grazie 
alla percussione di un diapason è possibile ascoltare il 
suono assoluto, al quale potersi rifare per accordare – ad 
esempio – uno strumento. E’ incredibile quanto un og-
getto così poco attraente (diciamolo: insignificante alla 
vista) rappresenti la “verità del suono assoluto e perfet-
to”. Consiglierei a voi tutti di provare ad utilizzarlo: va 
percosso moderatamente contro una superficie solida e 
subito portato all’orecchio. Questa operazione va fatta 
però nel silenzio, al fine di non vanificare l’ascolto del 
suono assoluto a causa dell’inquinamento di rumori am-
bientali molesti. L’esperienza che ne segue è di una pace 
indescrivibile: quel suono è capace di trascinarci in una 
dimensione eterea. La buona politica è anche ricerca pa-
ziente di verità, attraverso una disponibilità incessante 
all’ascolto. Ben pochi sono i contributi che giungono da 
vocianti proclami; il più delle volte la verità è nascosta in 
pacati ragionamenti, frutto di silenziose riflessioni in atto 
da tempo, ed infine mormorate quasi pudicamente per 
paura di fare affermazioni sbagliate. Ecco, il suono asso-
luto del diapason rappresenta quella verità che va colta 
nelle mezze parole delle persone, e va recepita come il 
dono più prezioso che possa toccare in sorte all’uomo. 
Questa idea accoglie in sé il dovere dell’ascolto attento 
(da una lato) e della comunicazione dei pensieri sapendo 
che la differenza non può essere fatta dal tono della voce, 
ma dai contenuti della riflessione (dall’altro). La verità 
va ricercata con pazienza e metodo.
Ed ora i dovuti ringraziamenti, che è giusto comincino 
con il mio GRAZIE al Sindaco Marco Sassi per la fidu-
cia incondizionata che ha riposto nella mia persona in 
questi anni. Non vi nascondo che mi è stato possibile 
realizzare un sogno lungamente coltivato: quello di poter 
provvedere alla proposta ed all’azione culturale nel mio 
luogo di vita. Proseguo poi ricordando Andrea Pellegrini 
che anche in questo quinquennio ha contribuito con suoi 

sCAtoLe, CAnDeLe e DIAPAson
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Cineforum di altissima qualità ad allargare gli orizzon-
ti Culturali dei cittadini di Cerro al Lambro. Ricordo e 
ringrazio poi Sergio Giacconi per averci permesso, gra-
zie ai suoi Appunti di Viaggio, di conoscere il mondo 
circostante al nostro – quello vicino e quello lontanissi-
mo – stando comodamente seduti sulle sedie del Centro 
Civico. Un saluto vorrei riservarlo ad Emanuela Scola, 
la valentissima responsabile della Biblioteca di Cerro al 
Lambro che ha terminato il servizio lo scorso febbraio: il 
suo contributo – soprattutto verso i più giovani – è stato 
unico e prezioso; e colgo l’occasione per dare il benve-
nuto a Francesca, la nuova bibliotecaria che ha assunto 
oltre al ruolo anche un importante carico di eredità: sono 
convinto che la sua opera saprà ben indirizzarsi verso 
le molteplici esigenze dell’utenza. Un grazie a Matteo 
Cervi, che negli anni ha provveduto all’ideazione delle 
locandine della varie Iniziative Culturali: un corollario 
di non poco conto, che spesso ha saputo suscitare un in-
teresse in prima battuta che ha poi portato partecipazio-
ne. Non posso dimenticare anche Mirella Castelli, che a 
lungo si è occupata della distribuzione delle medesime 
locandine presso le attività commerciali del territorio 
affinchè l’informativa di queste iniziative potesse giun-
gere il più possibile presso un potenziale pubblico. E’ 
poi doveroso ricordare la signora Lorena Gandini, re-
sponsabile dell’Ufficio Cultura del Comune di Cerro al 
Lambro, che ha reso possibile la realizzazione di queste 
proposte Culturali attraverso la loro conversione in atti 
amministrativi necessari per portale a compimento. Gra-
zie anche a Laura Pedrazzini, che con precisione e tem-

pestività ha tenuto costantemente aggiornato il sito del 
Comune, rendendo possibile un’informazione sempre 
viva e rinnovata. Grazie di cuore alle Associazioni del 
territorio che si sono prodigate nell’organizzazione delle 
Sagre. La loro generosità ed il loro amore per il territorio 
nel quale operano hanno permesso la realizzazione – dal 
nulla – di autentici doni comunitari. Grazie infine a voi, 
carissimi amanti della Cultura, dell’Arte e del Bello per 
aver partecipato incessantemente alle iniziative tenutesi 
al Centro Civico: la vostra gratitudine ed il vostro ap-
prezzamento hanno saputo ampiamente ripagare il costo 
delle molte fatiche di cui ci si è fatti carico. Quel luogo, 
grazie alla vostra presenza, ha oggi un’anima vitale. 
Concludo infine dando risposta ad alcuni interrogativi 
che potrebbero porsi circa la sussistenza del mio im-
pegno futuro nelle questioni legate alla Divulgazione 
Culturale. Vi assicuro che abbandonare questi ambiti di 
importanza capitale mi sarà impossibile. Sono convinto 
che la vita di chi ama l’Arte sia un continuo inseguire e 
fuggire l’Arte medesima. Nel mio caso, questo avviene 
con la musica. Il rovello che viene a crearsi rende di fatto 
impossibile maturare “una distanza di sicurezza”: prima 
o poi ti giunge un richiamo al quale non riesci a resiste-
re. Chi ama l’Arte ne accetta dunque anche l’inevitabile 
dipendenza che ne segue. Questo “contagio” deve però 
estendersi a tutti, Voi compresi.
Non mi dispiacerebbe essere l’untore.
Grazie a tutti. 
Un caro saluto.

Gianluca Di Cesare 

www.tecnocasa.it
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Mancano solo due mesi 
alla fine del mandato 
amministrativo, che ci 

era stato assegnato con le ele-
zioni del lontano 2011. Il tempo 
è volato, le difficoltà sono state 
tantissime, i cambiamenti im-
posti dalle nuove norme, entra-
te in vigore in questo quinquen-
nio, hanno messo a dura prova 
tutti gli Enti Locali in particola-
re i Comuni.
La continua riduzione dei tra-
sferimenti statali, il rispetto dei 
vincoli imposti dal Patto di Sta-
bilità (per noi entrato in vigore 
dal bilancio 2013) hanno messo 
in seria difficoltà la possibilità 
di mantenere tutti i servizi fino 
allora erogati dall’Ente.
Non ci siamo però scoraggiati, 
con i miei colleghi di Giunta, 
in primis il Sindaco che ci ha 
sempre sostenuto, consigliato 
e incoraggiato, con i colleghi 
consiglieri di maggioranza che 
sempre hanno appoggiato le 
scelte fatte, abbiamo superato 
anche questo brutto periodo; 
ora, a nostro avviso, si comin-
ciano a vedere con soddisfazio-
ne i risultati dell’impegno pro-
fuso. 
I tantissimi lavori e/o servizi 
realizzati sul territorio in que-
sti anni sono stati più volte de-
scritti sul nostro giornalino “IN 

COMUNE”, si possono vedere 
tutti i giorni e si può anche be-
neficiarne direttamente, voglio 
però soffermarmi brevemente 
sulle tante cose fatte all’inter-
no della Casa Comunale, non 
facilmente rilevabili, per mi-
gliorare la macchina ammini-
strativa, in modo da poter dare 
sempre più rapidi servizi a tutta 
la comunità.
• E’ stata fatta la convenzio-

ne (per cinque anni) con il 
Comune di Carpiano, per 
sopperire alla mancanza di 
personale in particolare nel-
le Posizioni Organizzative 
(P.O), oltre alla nuova Segre-
taria Comunale, ciò ha man-
tenuto inalterati i costi del 
personale (sottoposti a vin-
colo), ma con un significati-
vo miglioramento del lavoro 
all’interno degli uffici.

• Sono stati cambiati comple-
tamente tutti i software per 
la gestione sia contabile sia 
amministrativa e, di conse-
guenza, potenziato la parte 
hardware.

• Sono state riportate all’in-
terno degli uffici le gestioni 
ed elaborazioni degli stipen-
di del personale, della TARI 
(Tassa rifiuti), la gestione 
dell’Imposta sulla Pubbli-
cità, e la gestione delle san-

zioni per infrazioni al codice 
della strada, la conseguenza 
di tutto ciò è un notevole ri-
sparmio economico e una 
disponibilità immediata del-
le informazioni, poiché pri-
ma tutti questi servizi erano 
esternalizzati.

• Sono stati rifatti completa-
mente i regolamenti della 
nuova Imposta Unica Co-
munale, (IUC che raggruppa 
IMU, TASI, TARI). 

• E’ stato quasi completamen-
te rinnovato, su web, il sito 
istituzionale del Comune, in 
modo da rendere sempre tem-
pestiva la comunicazione e 
vicinanza fra Istituzione e cit-
tadino.

Tanto altro è stato fatto all’in-
terno della Casa Comunale, ma 
soprattutto abbiamo sempre ri-
spettato le scadenze imposte 
dalla legge e migliorato la si-
tuazione economico finanziaria 
dell’Ente, questo si evince dai 
dati contenuti nel prospetto al-
legato estratto dalla relazione di 
fine mandato 2011-2016.
Un caro saluto e un ringrazia-
mento a tutto il personale che 
ha collaborato al raggiungi-
mento di questo soddisfacente 
risultato.

Leonardo Pedrazzini
Assessore Bilancio e Finanze 

CInQUe AnnI DIFFICILI, 
MA DI eQUILIBrAtA e AttentA GestIone

www.nuovapoligraficamilanese.it
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I nUMerI DI CInQUe AnnI DI GestIone 
Sintesi dei dati finanziari a consuntivo del bilancio dell’Ente

Andamento della spesa del personale du-
rante il periodo del mandato: 

Risultati della gestione: fondo di cassa e ri-
sultato di amministrazione

Descrizione 2011 2012 2013 2014 2015

Rispetto del limite SI SI SI SI SI
         779.101,13          778.920,24 

Importo spesa di personale 
calcolata ai sensi dell’art. 1, c. 
557 e 562 della L. 296/2006 773.113,78                 782.770,04          782.645,73 

	  

ENTRATE

(IN EURO )

ENTRATE CORRENTI
   3.401.364,05     3.518.844,30   3.485.587,12      3.409.218,88          3.348.757,15 

TITOLO 4 

ENTR A TE D A  A LIENA Z IO NI E 
TR A S F ER IM ENTI D I C A P ITA LE

TITOLO 5 

ENTR A TE D ER IVA NTI  D A  
A C C ENS IO NI D I P R ES TITI

TOTALE    3.689.048,70     4.157.826,57   3.776.314,61      4.045.463,27          6.862.614,12 

2011 2012

         1.800.000,00                      -          279.889,03        19.941,90                        -   

       359.093,24       287.684,65          1.713.856,97         636.244,39      270.785,59 

20152013 2014

SPESE

(IN EURO )

TITOLO 1 

S P ES E C O R R ENTI 

TITOLO 2 
SPESE IN CONTO CAPITALE

TITOLO 3 
R IM B O R S I  D I P R ES TITI

TOTALE  3.816.057,48  4.063.693,10   3.572.197,51   3.826.668,89         3.504.436,84 

             17.951,91 

    235.017,19     481.804,69 

2014

     608.824,14 

2015

 3.564.722,32  3.564.922,08 

           334.140,70 

        3.152.344,23   3.269.643,74   3.194.819,51 

2011 2012

     280.501,59 

      16.317,97       16.966,33        22.052,18        23.025,24 

2013

Descrizione 2011 2012 2013 2014 2015

Fondo cassa al 31 dicembre     208.903,43     187.834,97     790.947,61     982.609,72  1.284.272,25 

Utilizzo anticipazione di cassa SI SI SI NO NO
Risultato di amministrazione         3.045,72         3.327,52     163.758,71     478.744,80     951.472,84 

Rispetto del Patto di Stabilità interno
Descrizione 2011 2012 2013 2014 2015

Rispetto del patto
non 

soggetto
 non 

soggetto  SI   SI  SI 

www.hairdream.it
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Le nuove regole di bilancio ci hanno 
permesso di applicare nelle scorse 
settimane un primo avanzo d’Ammi-

nistrazione seppur presunto. Tali importi ci 
metteranno nella condizione di provvedere 
ad alcuni lavori ormai improrogabili:
☑ A giorni partiranno i lavori di rifacimento 

dell’acciottolato del tratto di pista cicla-
bile di via Diaz che costeggia la chiesetta 
di Riozzo. Dopo l’asfaltatura del primo 
tratto, sarà così messa finalmente in sicu-
rezza e completamente utilizzabile, insieme agli altri 
tratti i cui lavori stanno per concludersi.

☑ Sono partiti i lavori di rifacimento del ponte sulla 
roggia nel tratto tra Riozzo e Bascapè. Oggetto di 
diversi interventi di messa in sicurezza a causa di 
alcuni pericolosi crolli, viene rifatto e la spesa sarà 
ripartita metà a carico del Comune e metà a carico 
del gestore della roggia.

☑ Sulla strada tra Cerro e Bascapè verrà messa in si-
curezza la banchina della strada sempre più erosa 
dall’acqua, al fine di rendere fruibile il tratto a vet-
ture e mezzi agricoli.

☑ Verrà ripristinato il vialetto d’accesso alla palestra 
della Scuola Media, ormai ammalorato e che ne-
cessita di interventi di manutenzione.

☑ Verranno avviati alcuni significativi interventi di 
asfaltature di tratti ammalorati e, subito dopo, ver-
ranno rifatte su tutto il territorio comunale le se-
gnaletiche orizzontali per quanto riguarda incroci e 
strisce pedonali.

☑ Verrà avviato un significativo intervento di diserbo 
su marciapiedi e strade al fine di renderle maggior-
mente fruibili.

☑ Verranno a breve installati nuovi cestini portarifiuti 
sul tratto della pista ciclabile e in altri luoghi che ne 
sono oggi sprovvisti.

☑ Presso il cimitero comunale è in fase di avvio la si-
stemazione della guaina bituminosa a copertura dei 
loculi dei corpi A1, B1 e B2 oltre alla sistemazione 
dei servizi igienici.

LAvorI In Corso
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CronoProGrAMMA nUovA sCUoLA PrIMArIA

ALCUne seMPLICI ConsIDerAZIonI

Di seguito vengono riportati i principali passag-
gi che l’Amministrazione Comunale ha fatto 
per arrivare ad avviare i lavori della nuova 

scuola.
1. 11 luglio 2014: dopo un incontro avvenuto nei 

giorni precedenti, viene inviata ad ARPA Lombar-
dia la richiesta di parere sulla nuova collocazione 
del plesso scolastico

2. 14 ottobre 2014: ARPA Lombardia conferma la 
possibilità di utilizzare quell’area per realizzare la 
nuova Scuola

3. con delibera di Consiglio Comunale n. 34 del 
06.07.2015, è stata approvata la variante che per-

mette la costruzione della Nuova Scuola nell’area 
individuata;

4. con deliberazione di Giunta Comunale n. 63 del 
22.07.2015 è stato approvato il progetto prelimi-
nare per la realizzazione del I lotto funzionale della 
nuova scuola elementare in Fraz. Riozzo e con verba-
le del 22.07.2015 il progetto preliminare è stato sot-
toposto a verifica e validazione ai sensi degli artt. 112 
del D.Lgs. 163/2006 e 47 e ss. Del DPR 207/2010

5. Con determinazione n. 82 del 20.11.2015, effettua-
te le verifiche previste dalla normativa, si è prov-
veduto ad affidare in via definitiva la realizzazione 
della Scuola.

– SONO STATE FATTE DUE ASSEMBLEE 
PUBBLICHE (15 luglio e 7 novembre 2015) 
durante le quali abbiamo illustrato il progetto e i 
necessari dettagli, abbiamo raccolto proposte e in-
dicazioni. Poche le voci contrarie, salvo, concede-
temelo, i soliti noti

– E’ STATO ILLUSTRATO IL PROGETTO SUI 
GIORNALINI (giugno 2015 e febbraio 2016) spe-
cificandone l’ubicazione e le caratteristiche

– E’ STATO PRESENTATO IL PROGETTO AL 
CONSIGLIO D’ISTITUTO (11 febbraio 2016) 
che non ha avuto nulla da eccepire

– SONO ARRIVATI I PARERI FAVOREVOLI DI 
ASL (30 dicembre 2015) E ARPA - Agenzia Regio-
nale per la Protezione dell’Ambiente (9 febbraio 
2016) che sono gli Enti competenti ad autorizzare e a 
verificare il rispetto delle normative in materia di tu-
tela della salute e sicurezza in fase di realizzazione di 
opere pubbliche. Si sottolinea che il tecnico ARPA, 
prima di rilasciare il parere, ha effettuato il sopralluo-
go sull’area oggetto di intervento (20 ottobre 2015). 
Manca il solo il parere dei Vigili del Fuoco.

– In questa fase, se si decidesse di non avviare i la-

vori pur in presenza dei pareri positivi previsti dalla 
legge, saremmo chiamati a rifondere i danni alle 
aziende aggiudicatarie.

– SI PARLA DI POLVERI SOTTILI: Se presenti 
che superfici interessano? Quanto dista la vecchia 
scuola dalla nuova? Siamo quindi convinti che il pro-
blema sia presente solo nell’area oggetto dell’inter-
vento e non in una superficie più vasta tenendo pre-
sente anche la presenza dell’A1? I tecnici, suffragati 
dai pareri di ARPA e ASL, non concordano con certe 
valutazioni allarmistiche e confermano che i valori 
non si discostano da quelli presenti sull’area dell’at-
tuale scuola.

– E’ STATO OTTENUTO UN FINANZIAMENTO 
DA 1.300.000 EURO riuscendo così a non grava-
re in maniera significativa sulle casse comunali con 
l’unico vincolo di accelerare i tempi per non perdere 
tale occasione. Il costo reale dell’opera rimane quin-
di di 500.000 euro.

Il cantiere e’ stato impiantato nei giorni scorsi e a bre-
ve fisseremo la data per la posa della prima pietra alla 
quale siete da subito tutti invitati

www.centroesteticozuavi.com
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I teMPI CAMBIAno - GLI orArI AnCHe!
A partire dal 01.05.2016 l’apertura degli Uffici Comunali

verrà anticipata alle 08.15.
La finalità dell’intervento è quella di favorire la conciliazione e la miglior gestione dei tempi 
dei cittadini e si pone l’obiettivo di migliorare l’accessibilità e la fruibilità dei principali servizi 
pubblici e di rilevanza sociale, tenendo conto dei nuovi tempi di vita e di lavoro di chi abita e 
vive il nostro paese.

Il Sindaco

orArI UFFICI DI Cerro AL LAMBro
TUTTI GLI UFFICI: LUNEDI E GIOVEDI DALLE 08.15 ALLE 11.30

MERCOLEDI DALLE 15.00 ALLE 18.00
L’ANAGRAFE ANCHE MARTEDI E VENERDI DALLE 08.15 ALLE 11.30

orArI UFFICI DI rIoZZo 
APertI IL MerCoLeDI eD IL venerDI DALLe 08.15 ALLE 11.30 

nUovI orArI In CoMUne
Per Un MUnICIPIo A MIsUrA DI CIttADIno
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Siamo sempre più con-
vinti che il compito di 
una Amministrazione 

sia quello di organizzare, in-
formare, condividere e, dove 
possibile, coinvolgere i propri 
cittadini. Per farlo oggi rite-
niamo sia necessario utiliz-
zare strumenti nuovi, certa-
mente più efficaci e veloci e 
sempre più in utilizzo a tutti 
noi. Scopri l’app Municipium 
che puoi scaricare gratis.

news, eventI, 
notIFICHe 

PUsH
Finalmente potrai ricevere 
con semplicità, in modo ra-
pido, non invasivo, efficace, 
notizie e comunicazioni im-
portanti via notifica “push”. 
Tale modalità, completamente 
gratuita sia per il cittadino che la 
riceve sia per il Comune che la in-
via, risulta essere semplice ed ac-
cessibile direttamente dal proprio 
smartphone. Le news e gli eventi 
sono organizzati in comode cate-
gorie per una maggiore facilità di 
consultazione (“Cultura”, “Am-
biente”, “Turismo”, etc.). Dalle 
manifestazioni locali, alle emer-
genze, fino alle notizie ordinarie 
e fondamentali per un buon rap-
porto con la cittadinanza, Muni-

cipium è l’app comunale che ga-
rantisce un canale diretto sempre 
a disposizione.

rIFIUtI 
Su Municipium trovi anche tutte le 
informazioni per la gestione quoti-
diana dei rifiuti. Nell’app vengono 
inseriti i calendari porta-a-porta 
facili da consultare, la mappa delle 
piazzole ecologiche con informa-
zioni, orari d’apertura, posizione 
sulla mappa comunale, informa-

zioni per il ritiro degli ingom-
branti e, per finire, un “Glos-
sario del riciclo” che risponde 
a qualsiasi dubbio del cittadi-
no sulla raccolta differenziata. 

LUoGHI, servIZI 
e MAPPe

Trovi anche la mappa dei pun-
ti di interesse del tuo Comune, 
dagli uffici pubblici, ai luoghi 
dello sport e dell’educazione, 
della cultura, della storia 

seGnALAZIonI
Viene offerta la possibilità di 
inviare segnalazioni sicure, 
riservate, facili da gestire. La 
segnalazione viene inviata dal 
cittadino registrato all’app e 
arriva direttamente agli uffici 
del Comune. Questo percorso 

garantisce la massima affidabili-
tà e riservatezza. Possibile inviare 
testo, foto e geolocalizzazione. La 
gestione delle segnalazioni preve-
de, una volta a regime, la gestione 
di status, notifiche dirette al segna-
lante e molto ancora, fino alla si-
nergia con i workflow dei processi 
interni. Con il servizio segnalazioni 
Municipium diventa app di cittadi-
nanza attiva, aprendo un vero cana-
le di comunicazione bidirezionale. 
Cosa aspetti? Scaricala, è gratis e ti 
sarà di grande aiuto!!

ArrIvA MUnICIPIUM: 
LA APP Per IL nostro terrItorIo



Aprile 2016 In Comune 11

E’ utile ricordare che:
• la carta va esposta in scatole di cartone oppure in sacchi/

borse di carta, come riportato nell’opuscolo e nel calen-
dario distribuito nel mese di gennaio, o in alternativa in 
bidoni carrellati preferibilmente bianchi adatti allo svuo-
tamento meccanico. Nel caso si volessero utilizzare dei 
contenitori non adatti allo svuotamento meccanico, la ca-
pacità massima dello stesso non deve superare i 40 litri.

• E’ necessario adeguarsi quanto prima alla nuova modalità 
di raccolta del verde. L’Amministrazione, come già reso 
noto, offre la possibilità di acquistare a prezzo agevolato 
i carrellati, prenotandoli presso l’Ufficio Tecnico del Co-
mune. Chi fosse interessato, e non avesse già provvedu-

to autonomamente, è pregato di rivolgersi quanto prima 
agli uffici in quanto solo dopo la prenotazione è possibile 
confermare l’ordine alla ditta che li fornisce.

• Si raccomanda di esporre i rifiuti entro le ore 6 del mat-
tino. La ditta sta provvedendo a monitorare le abitazioni 
che non espongono entro quell’ora i rifiuti di modo che, 
anche se richiamati al numero verde, non sia costretta a 
ripassare per la raccolta.

• Da qualche giorno siamo in possesso di un accesso web 
per monitorare il servizio di spazzamento strade. Essen-
do infatti i mezzi dotati di sistema GPS, sarà nostra cura 
monitorare che il servizio venga effettuato in maniera 
corretta

Quest’anno sarà possibile de-
trarre, nel modello 730 o 
nel modello unico 2016, le 

spese sostenute nell’anno 2015 per 
la mensa scolastica dei figli che 
frequentano il primo ciclo di studi, 
scuola dell’infanzia, primaria e se-
condaria di primo grado (asilo, ele-
mentare e medie).
La detrazione è attuabile su un tet-

to massimo di spesa di 400 euro per 
alunno.

Come si dimostra il pagamento?
Il pagamento delle quote di mensa 
scolastica può essere dimostrato con 
una delle seguenti documentazioni 
fiscali già in vostro possesso:
• Copie delle ricevute di pagamen-

to tramite conto corrente
• Copie delle ricevute di pagamento 

tramite bonifico bancario o postale
• Mav relativi al servizio mensa

A ProPosIto DI rIFIUtI…

AvvIso DetrAZIone MensA sCoLAstICA
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Sabato 9 aprile ha avuto luogo, presso il comune di Cer-
ro al Lambro, un consiglio comunale aperto organiz-
zato dal Sindaco Marco Sassi, per dare a noi studenti 

della classe 2C, l’opportunità di esporre il nostro progetto 
riguardante la Toponomastica Femminile, attraverso tre pre-
sentazioni in Power Point da noi precedentemente preparate.
Una volta raggiunto, a piedi, il Comune di Cerro al Lam-
bro, ci siamo seduti intorno ad un grande tavolo posiziona-
to a ferro di cavallo proprio al centro della sala comunale, 
in modo tale da poter guardare negli occhi il Sindaco e le 
varie persone facenti parte dei partiti di maggioranza e op-
posizione.
Abbiamo iniziato spiegando loro cosa fosse la Toponoma-
stica Femminile e perché questo progetto ci stesse tanto a 
cuore; poi abbiamo mostrato un corto elenco rappresentante 
i nomi delle poche donne attribuiti a vie o/e luoghi pubblici 
sia nella città di Cerro al Lambro che nelle città limitrofe.
Ci siamo soffermati su tre donne in particolare: Ilaria Alpi, 
Ada Negri e Maria Grazia Cutuli.
Di queste ultime ne abbiamo poi spiegato la biografia.
Successivamente abbiamo presentato ai due partiti la nostra 
idea di voler attribuire alla nuova pista ciclabile di Cerro al 
Lambro, il nome di Alfonsina Morini in Strada.
Abbiamo spiegato loro che Alfonsina è stata la prima don-
na a partecipare al Giro d’Italia, travestita da uomo poiché, 
in passato, alle femmine non era concesso parteciparvici. 
Abbiamo scelto lei perché, ai nostri occhi, è apparsa come 
un’eroina, poiché ha avuto il coraggio di partecipare ad una 
competizione totalmente riservata al genere maschile, arri-
vando oltretutto tra i finalisti.
Ho notato lo stupore sui volti delle persone presenti nella 
sala comunale, perché non tutti non erano a conoscenza di 
molte delle informazioni che stavamo illustrando loro.
Successivamente abbiamo deciso di mostrare al sindaco e ai 
due partiti anche il nostro lavoro riguardante Lea Garofano. 
Abbiamo approfondito la difficile vita di questa vittima d’n-
drangheta, che si è trovata a dover combattere contro la sua 
famiglia, in particolare contro suo padre e contro il suo ex. 
compagno Cosco, perché stanca di vedere la mafia prendere 
sempre più piede in casa sua.
Abbiamo inoltre raccontato loro l’emozione che abbiamo 

provato il 21 marzo (giornata della memoria e dell’impegno) 
quando, insieme ad altre classi della nostra scuola, siamo 
scesi in piazza per ricordare tutte le vittime innocenti della 
Mafia, tra cui proprio Lea.
Infine abbiamo concluso il consiglio comunale con un breve 
approfondimento sulla giornalista italiana Ilaria Alpi, uccisa 
da alcuni mafiosi mentre si trovava in Somalia.
Una volta terminato di esporre il nostro progetto, i membri 
del consiglio comunale si sono riuniti per decidere se appro-
vare o meno la nostra domanda di intitolazione della pista 
ciclabile ad Alfonsina Morini.
Sebbene i due partiti siano stati raramente in accordo sulle 
tematiche discusse durante un consiglio comunale, nel no-
stro caso hanno entrambe approvato con estremo entusiasmo 
la richiesta, complimentandosi per l’impegno da noi messo.
Sono stata molto contenta del risultato ottenuto perchè non 
mi aspettavo assolutamente che entrambi i partiti approvas-
sero con fervore la nostra iniziativa e mi sono resa conto che 
l’impegno viene sempre premiato.
Questo, secondo me, è stato solo un piccolo primo passo per 
poter (forse), in futuro, ottenere la parità di genere, proprio 
come cita l’articolo 3 della Costituzione Italiana.
E’ stato inoltre molto interessante poter osservare come si 
svolge un consiglio comunale aperto, per magari un giorno 
entrarne a far parte.

Martella Alessandra
IIC AFM Istituto Benini

PresentAto IL ProGetto 
toPonoMAstICA FeMMInILe
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www.farcom.it
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Uno sPIrAGLIo sULLA eX CHIMICA sAronIo
Come altre volte è stato ricordato, 

l’Amministrazione Comunale ha 
da anni avviato una interessante 

collaborazione con gli enti interessati al 
fine di poter giungere al recupero dell’a-
rea di Riozzo. Nel 2013 era stata fatta 
domanda di cessione gratuita dell’area 
e, dopo anni, nelle scorse settimane è 
giunta la disponibilità da parte del De-
manio ad avviare la cessione. La trafila è 
stata lunga e ha obbligato il Demanio, in 
funzione della nostra richiesta, a chiede-
re alle Belle Arti di fare una apposita va-
lutazione in merito ad eventuali vincoli. 
Ottenuta la conferma del vincolo per 
una parte dell’area (in particolare l’arco 
e il vialone di accesso), oggi il Dema-

nio ci conferma la volontà di addivenire 
alla cessione. Alla luce delle potenziali 
problematiche ambientali presenti sul 
sito, abbiamo da subito chiesto e ottenu-
to da Regione Lombardia un finanzia-
mento per procedere ad una valutazione 
ambientale prima di rispondere al De-
manio. Tale procedura, già avviata, ci 
metterà nella condizione di poter effet-
tuare campionamenti e analisi all’inter-

no dell’area al fine di decidere se pren-
derci in carico l’area. Certo l’occasione 
è ghiotta per sbloccare una situazione 
incancrenita da anni, per chiarire una 
situazione che è da sempre fonte di pos-
sibili problematiche ambientali  e per 
risanare un’area completamente inserita 
nell’abitato di Riozzo. Solo ottenute le 
necessarie garanzie potremo decidere 
sul futuro di quell’area, con l’obiettivo 
di chiudere un capitolo con tante ombre 
che da anni ha visto l’impegno degli 
amministratori comunali a chiarire la si-
tuazione e ad ottenere risposte certe da 
quanti possiedono tale area.
Vi terremo informati, con la speranza di 
un lieto fine.

25 APrILe In CoMPAGnIA DeL Coro BIsMAntovA 

Torna tra noi il Coro Bismantova per con-
dividere la festa del 25 Aprile. Coro di 
montagna a quattro voci virili, animerà la 

Messa delle 10,30 a Riozzo e sarà presente al Mo-
numento dei Caduti per la tradizionale cerimonia. 
Alle 16 presso l’Arena del Parco di Riozzo terrà 
il CONCERTO PER LA LIBERTA’ con ingresso 
gratuito. La Cittadinanza è invitata a partecipare.

www.impremes.it
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www.fratelligiacomel.it

